
3 Pièces

53 m²

Réf. 4698-VCA

299 000 €

Bandol
Appartement à vendre (83150)
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M-oi  bandol  vous  propose  à  la  vente  cet  appartement  de  3  pièces

entièrement  rénové  au  centre  de  bandol.  Situation  et  contexte

:idéalement situé à 5 minutes à pied des commerces et de la plage, cet

appartement en rez-de-chaussé bénéficie d'un emplacement privilégié.

Description intérieure :l'appartement, d'une surface totale d'environ 53

M²,  se  compose  d'une  cuisine  aménagé  ouverte  sur  un  grand  salon

lumineux  donnant  sur  une  terrasse  ensoleillé.  La  rénovation  complète

inclut  une  climatisation  réversible  et  du  double  vitrage,  assurant  un

confort optimal. Coin nuit :l'espace nuit comprend deux ...

M-oi  bandol  offers  for  sale  this  fully  renovated 3-room apartment  in  the center  of

bandol.  Location  and  context:ideally  located  5  minutes  walk  from  shops  and  the

beach,  this  ground  floor  apartment  benefits  from  a  privileged  location.  Interior

description:the  apartment,  with  a  total  surface  area  of  approximately  53  M²,

consists of a fitted kitchen opening onto a large, bright living room opening onto a

sunny  terrace.  The  complete  renovation  includes  reversible  air  conditioning  and

double glazing, ensuring optimal comfort. Sleeping area:the sleeping area includes

two bedrooms equipped with ...
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